



Hallo Andreas,

Nachfolgend folgende Informationen:

- > Silvesterlauf 2021 muss schweren Herzens ausfallen
- > Obermain-Marathon 2022
- > Schöne Weihnachten und vor allem: "Bleibt gesund."



Silvesterlauf 2021 muss schweren Herzens ausfallen

Nach Rück- und Absprache mit den dementsprechenden Behörden haben wir uns schweren Herzens entschlossen, auch den diesjährigen Silvesterlauf ausfallen zu lassen, und so hoffen wir, dass dieser aber 2022 wieder stattfinden kann.



Obermain-Marathon 2022

Die ONLINE-Anmeldung für den Obermain-Marathon ist freigeschaltet. Neu für 2022 ist u. a. dass sich die Startgebühren nach Anmeldeeingang staffeln. Also: "Wer sich zuerst meldet, zahlt am wenigsten." Das Kontingent haben wir um circa ein Drittel im Gegensatz zu den Vorjahren reduziert. Selbstverständlich muss die Ausschreibung - coronabedingt - sicherlich bei Bedarf verändert werden.



Schöne Weihnachten und vor allem: "Bleibt gesund"

Wir wünschen Euch schöne Weihnachten. Bleibt vor allem gesund und so hoffen wir, dass wir uns nach fast zwei Jahren im April 2022 wieder das erste Mal sehen werden.

Falls Ihr Euch vom Newsletter abmelden möchtet, bitte schreibt eine Mail an info@obermain-marathon.de mit dem Betreff "Newsletter Abmeldung".

Euer

Karl-Heinz (Drossel)



TSV 1860 Staffelstein | Auweg 2 | 96250 Ebensfeld | info@obermain-marathon.de
Verantwortlicher: Karl-Heinz Drossel | Telefon: 09573-235055 | Mobil: 0172-6456455